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本日のプログラム 次回のプログラム

第 2796 回例会
3 月 12 日（火）集合 11：00
移動例会
会場：渋沢史料館
※ 11 日（月）移動例会へ振替休会

第 2797 回例会
3 月 15 日（金）点鐘 15：00（受付 14：30）
第 12 グループ　インターシティミーティング
会場：戸田市文化会館

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長

第 ２ ７ ７ ０ 地 区 ガ バ ナ ー

第 12 グループガバナー補佐

●蕨RC		 蕨商工会議所	 	 　　火 12:30
●川口西RC　	 大和証券川口支店 4階	 　　火 12:30
●戸田西RC　	 戸田市文化会館	 	 　　木 12:30
●川口北RC　	 ベルヴィ武蔵野	 	 　　木 12:30
●川口北東RC	 ゆの郷	 	 	 　　火 12:30
●川口中央RC	 川口キャスティ	7 階	アルファルーム	　　月 19:00
●川口むさし野RC	 川口市立グリーンセンター内	　　水 12:30
●戸田イブニングRC	 笹目コミュニティセンター「コンパル」	　　木 19:00

戸田ロータリークラブ

創　　立：1964 年 5 月 25 日

例 会 日：毎週月曜日　点鐘 12：30

例 会 場：戸田市文化会館

　　　　　〒 335-0022　戸田市上戸田 4-8-1

　　　　　TEL：048-445-1311

事 務 局：ダイヤメゾン戸田公園 1 階

　　　　　〒 335-0011 戸田市下戸田 1-7-16

　　　　　TEL：048-445-2437 / FAX：048-432-6331

会報制作：有限会社   雅 堂

　　　　　TEL：048-989-8228 / FAX：048-989-8229

　　　　　info@miyabido.co.jp

会　　長：道 下 秀 世 　副 会 長：永 井 　 悟
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公共イメージ委員会
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　　　　　髙 宮 大 輔 　植 野 正 裕 　池 水 広 武

戸田ロータリークラブ Web Site

ホームページ　http://www.toda-rc.com/

Ｅメール　info@toda-rc.com
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2/5 54 39 27 2 11 10 80.00％

2/26 54 39 24 8 12 7 86.27％

3/4 54 39 26 6 9 7 87.50％

道下秀世	 本日のクラブフォーラムは 60周年につい
てです。実行委員会の皆様、よろしくお願
いします。

松本紘明	 先日は熊木ガバナー年度に向けた勉強会お
疲れ様でした。お釣りを預かっていました
ので、ニコニコに入れさせていただきます。

永井　悟	 誕生日祝いありがとうございました。
名嘉山博喜	 	3月誕生日祝いありがとうございます。
	 クラブフォーラムよろしくお願いします。
斉藤弘子	 お誕生日祝いありがとうございます。
渡辺正文	 本日クラブフォーラムよろしくお願いいた

します。
	 誕生日祝いありがとうございます。
金子洋太郎	 60 周年頑張りましょう。
	 庭に「ロウバイ」が咲きはじめました。甘

い香りがします。もう春ですね！！
榎本浩子	 クラブフォーラムよろしくです。
小林寿之	 クラブフォーラムよろしくお願いします。
本間雄一	 60 周年に向けての準備お疲れ様です。本

日もよろしくお願いします。
城戸重子	 昨日はひ孫のひな祭りで楽しい時間を過ご

しました。
髙宮大輔	 子どもが液晶テレビにおもちゃを投げてテ

レビが割れました。笑うしかありません。
奥墨常治	 3 月春ですね。笑顔で元気に頑張ります。
内田　茂	 昨日は長男と両津勘吉の誕生日でした。息

子も 30歳になり時の経つ早さに驚いてい
ます。

前回迄累計 ６８４件 １，１８５，２５０円

本日の合計 ３１件 ４６，０００円

合　　　計 ７１５件 １，２３１，２５０円

本日のクラブフォーラム、
よろしくお願いいたします。

飯島　隆	 山川和邦	 熊木雄太郎	 大野末壽	
八木橋　実	 赤塚光朗	 植野正裕	 宮川宏昭	
岡本忠美	 市ヶ谷輝男	 市ヶ谷久枝	 磯島栄一	
西袋彰一郎	 長島裕之	 德永光昭	 池永和義	
長谷川陽子

こちらは式典にて目録をお渡しすることになってお
ります。デジタルサイネージは事前に戸田中央総合
病院さんにて寄贈式を行い、それを写真や映像に撮
り、式典の中で流せればと思っております。
　当初より予算の関係もあり絞ってしまいましたが、
式典の方も物価高騰もございます。そのような事情
も考慮し、60周年はこのような事業にさせていただ
くことになりました。よろしくお願いいたします。

◆記念誌について 磯島栄一記念誌委員長
　皆様に会員紹介ページの原稿を
お願いしておりますが、提出され
ていない方は早急にお願いします。
会員プロフィールは400字でお願
いしておりますが、どうしても字
数が多くなってしまう方は字が小さくなってしまう
ことをご了解いただきますようお願いいたします。
　各年度の会長紹介ページには会長紹介と事業紹介
がございます。まだ提出をされていない方はこちら
もホームページからデータをアップロードできるよ
うになっておりますので至急提出をお願いします。
　祝辞のページには市長とガバナーのページがあり
ますが、こちらは記念誌委員会から改めて原稿依頼
をしたいと思っております。
　先程会長挨拶でもございましたが、先週座談会を
開催させていただきました。予定の1時間よりかな
り長くお話が聞けましたが、掲載ページに限りがあ
りますのでその辺りは編集長の独断と偏見で割愛さ
せていただきたいと考えております。
　また物故会員の追悼記もお願いしておりますが、
51〜 60代間に在籍していた会員とその間にお辞め
になって最近亡くなられた方を対象というルールを
記念誌委員会の方で話し合い、決定させていただき
ましたことをご理解いただけましたらと思います。
　記念誌は雅堂さんのご協力をいただいて準備を進
めております。式典後、印刷の期間もございますが、
8月を目安に皆さんにお渡しできるようにと考えてお
りますので、原稿の提出がまだの方は早めにご協力
をお願いいたします。

◆西袋彰一郎実行委員長
　各担当より皆様にご報告させていただきました。
細部につきましては早急に決めていきたいと思って
おります。来月のクラブフォーラムでも時間をいた
だき、またご報告ができるようにしたいと考えてお
ります。皆様ご協力をよろしくお願いいたします。
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第 2795 回例会報告
例 会 日：2024 年 3月 4日（月）
会　　場：戸田市文化会館

開会点鐘 道下秀世会長
国歌斉唱 君が代
ロータリーソング 奉仕の理想
唱　　和 ロータリーの目的／四つのテスト
行　　事 3 月の誕生日祝い
会長挨拶 道下秀世会長
幹事報告 松本紘明幹事
委員会報告 各委員会
クラブフォーラム 「60 周年記念について」
閉会点鐘 道下秀世会長

会長　道下秀世
　今日から3月ということで、
少し暖かくなったような気がし
ます。土日は寒かったですが、
これから徐々に春の兆しが出て
くるのではないかと思います。
今月は移動例会、IMもありま
すし、皆さん体調を崩さずにご参加いただければと
思います。
　先週菅原市長の卓話もございましたが、その後に
60周年記念誌の座談会ということで、パスト会長を
含めベテランの会員様にご参加いただきました。座
談会は1時間の予定でしたが 2時間近く話が盛り上
がりました。磯島委員長の方で司会をしていただき、
色々なテーマに沿って会員がそれぞれの想いを述べ
ていただきました。
　その時のテーマの1番目が「ロータリークラブへ
の想い」ということで、皆さん色々とロータリーに
対しての想いをいただきました。
　2番目は「戸田クラブの未来」で、このテーマは
かなり盛り上がりました。今日浦野会員からお話が
あると思いますが、経営戦略会議というものを策定
いたしまして、戸田 RCの 3年後、5年後、70周年
に向けて戦略を練って皆さんで向かっていこうと、
今年から始めようと思っています。
　また戸田RCは女性会員が多い方でありますが、や
はり女性会員もまだまだ少ないですから女性が入れ
るようなことも必要だという話、若手ロータリアン
を育てていこうという話もありました。戸田RCは伝

幹事　松本紘明
１．	今後の予定
	 11日（月）振り替え休会
	 12日（火）移動例会
	 15日（金）IM
	 	 戸田市文化会館
	 18日（月）卓話　小泉漢方堂鍼灸療院　小泉先生
	 25日（月）定款適用により休会

———————————————————————————
● 3 月の誕生日祝い（敬称略）
 磯島栄一 斉藤弘子 緑川　宏 細田善則
 名嘉山博喜 渡辺正文 市ヶ谷輝男 永井　悟

◆会員組織委員会 渡辺正文委員長
　数年前より「6060 作戦」とし、
60周年までに60名を目標に掲げ
て増強活動をして参りましたが、
予期せぬ出来事等があり、苦戦し
ております。一生懸命やるだけやっ
て無理でしたらしょうがないのですが、60周年の間
に何とか目標を達成したいと思いますので、皆さん
よろしくお願いいたします。

◆戦略計画策定委員会 浦野一郎委員
　先日理事会で上程させていただ
き、戦略計画策定委員会作成の審
議をし承認をいただきました。
　戦略計画策定委員会のメンバー
については、私と、私の年度に幹
事を担当していただく奥墨さん、永井会長エレクト、
福永次年度幹事、パスト会長代表で熊木雄太郎会員、
中長期委員会の5名のパスト会長の10名です。
　戦略計画というとおこがましいのですが、英語で
言うとアクションプランとなりますので行動計画く
らいに考えるとしっくりくると思います。戸田 RCで
も今後数年間、３〜５年経ったらそれを見直すとい
う感じでクラブの計画を定めていきたいと考えてお
りますのでご協力をよろしくお願いいたします。
　具体的に何をすれば良いのかということですが、
まずクラブの皆様にアンケートを取らせていただき
ます。それを基に皆様と話し合いの上でどのような
方向性にしていくかということをクラブ戦略策定委
員会の方で揉んで、予定では5月の理事会で承認を
いただいて60周年式典の時に発表をするというスケ
ジュールで行っていきたいと考えておりますので皆
様ご協力をよろしくお願いいたします。

◆ 60 周年記念について 西袋彰一郎実行委員長
　約２年前より60 周年記念に向
けて皆さんと準備をして参りまし
たが、あと2ヶ月と迫って参りま
した。本日は現在決まっているこ
とに関しまして、各担当委員長よ
り皆様にご報告をさせていただきます。よろしくお
願いいたします。

◆記念式典について 名嘉山博喜記念式典委員長
　今日は皆さんに 2枚の資料を
お配りさせていただきました。式
典委員には 3枚目の資料を配布
させていただきました。式典委員
のメンバーは星会員、金子耕治会
員、植野会員、斉藤会員、市ヶ谷久枝会員、小林会
員、本間会員、長谷川陽子会員、浦野会員、内田会
員、広瀬会員、熊木雄太郎会員、細田会員、髙宮会員、
長谷川春一会員、市ヶ谷輝男会員、遠藤会員、德永
会員、長島会員の計20名（順不同）です。
　皆様にお配りした資料 2枚については1枚目が収
支予算書、2枚目が当日のタイムテーブルで、現在
分かっている範囲で書き込んだものになります。予
算については資料を御覧ください。
　当日のタイムテーブルについては分刻みでいかな
いと時間通りに終わらなくなってしまいますので、ま
た改めて委員会を開催したいと思っています。この
ような流れを大前提で進めていきますのでご協力の
程よろしくお願いいたします。
　あと2ヶ月しかありません。意外にあっという間
に来てしまいますので、皆様のご協力をいただきな
がらこの60周年を成功させていきたいと思いますの
でよろしくお願いいたします。

◆記念事業について 渡辺正文記念事業委員長
　まず記念事業として、戸田中央
総合病院さんへデジタルサイネー
ジという65インチのディスプレイ
を寄贈いたします。患者さんがよ
く目にする場所に設置し、患者さ
んに向けてのインフォメーションを主にロータリー
クラブの献血等の活動の宣伝も入れ、戸田RCの活動
を見ていただく最大の宣伝効果があると思います。
　同時に市の行政と財団・米山に寄付をいたします。

クラブフォーラム

統のあるクラブでありますが、やはり今の時代に沿っ
た活動しやすい戸田RCも必要ではないかという話も
ありました。
　3番目は「残しておきたいプログラム」ということ
で、こちらも色々なプログラムが出ました。その中
でやはり五大奉仕や親睦等は今後も残していくべき
ものなのですが、その他に海外交流の話も出ました。
　コロナも少しおさまったのもあり、昨年より台湾
板橋 RCとの交流も始まりました。ここ2、3年くら
いはかなり友好な関係ができたと思います。60周年
には台湾板橋 RC、韓国水原 RCのメンバーも来てい
ただけるということで調整をしています。韓国水原
RCは台湾板橋 RCに比べると交流が少ないような気
がしますので、今後交流していければと思います。
　それから地方ロータリークラブとの交流もまた行
いたいという話も出ました。以前は会津 RCと交流が
ありまして、毎年ゴルフに行ったり、ふるさと祭り
に来ていただいたりと交流ができておりました。コ
ロナ等で少し疎遠になってしまいましたが、連絡を
入れて今年度以内に何か交流ができればと思います。
他にも全国にロータリークラブはありますし、熊木
ガバナー年度もありますので、地方のロータリーク
ラブと交流を深めるプログラムが必要ではないかと
いう話も出ておりました。
　話は変わりますが、弊社は昨年大阪オフィスを立
ち上げ、最近月に1、2回は大阪へ出張に行っていま
す。先週行ってきた時に前世鑑定をしてくださる所
に立ち寄りました。大変面白い結果でしたので、大
阪に行った時に時間がありましたら覗いてみてはい
かがでしょうか。
　会長挨拶は以上です。ありがとうございました。
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